

青春への1ページをめくる

第一体育館で新入生歓迎会開催

錦城高校新聞

題字 井口 文章
再刊 第448号
印刷・発行
錦城高等学校新聞委員会
編集室 2024

みんなでつくる
錦城高校新聞

一面：今年も盛り上がった新入生歓迎会！
ワンドルが白馬で合宿
二面：チーム留学レポート！
錦城生、カンボジアで映画を伝える

4月10日(水)に第一体育館にて、新入生歓迎会が行われた。スライドによる紹介から実演を交えた紹介まで団体ごとの特色が十分に発揮された会となった。今号では、会の模様を余すことなくお届けする。
(編集部共同取材)

新入生をお出迎え

4月10日(水)、第一体育館にて新入生歓迎会が行われた。会の始めに、今回の新入生歓迎会を主催した体育学芸委員会委員長の新美秀太郎さん(3L)はとて長い紙に書か



それぞれの団体ごとに工夫を凝らした紹介が多く見られた

映像・スライドによる紹介

24の部活が映像・スライドによる部活動紹介を行った。それぞれの部活が個性を引き出す映像・スライド作品を発表した。

ゴールに向かって歩みを進める

陸上部早川さん 全日本大会で7位入賞

3月17日、陸上競技部の早川愛花さん(3F)が石川県能美市で行われた第48回全日本競歩大会(女子5km競歩)にて7位入賞を果たした。



「練習した分だけ自信につながります」
提供：陸上競技部

入賞できたことを嬉しく思う反面、「自己ベスト更新ができなかったこと」を反省点として挙げた早川さん。初めての1周で先頭集団から離れてしまったことが原因ではないかと自身を振り返る。メンタル面について聞いてみると、練

習でタイムが早くなるにつれて「入賞狙えるね」と周りの人からたくさん声をかけられることが少しプレッシャーだと話してくれた。不安になったときには、とりあえず練習をしますという。疲れるときもありますが、練習した分だけ自信につながります。

「とても楽しかったです」

新入生 感想を語る

新入生歓迎会を終えて、Aさんは「とても楽しかったです」と興奮した様子で話す。特に体操部が印象的だったそうで「今まで体を動かす習い事や部活などをしてはありますが、体験だけでも行ってみたいと思いました」と答えてくれた。またBさんは綺麗な踊りを披露したダンス部の体験に行ってみたくと話した。理由を聞くと「中学生のときダンス部だったので、入学前から興味はありましたが、今日のパフォーマンスを見て、改めてかっこいいと思い、見学に行こうと思いました」と笑顔で語った。(白)



印象的だったと語る体操部
学に行こうと思いました」と笑顔で語った。(白)

実演による紹介

第3部は各部活動、クラブによる実演紹介が行われた。初めは体操部による徒手体操から始まり、びつたりと息の合った動きを披露する。その後

初めにギター同好会が幾田りらの「スパークル」とあいみょんの「愛の花」を披露し、会場は静かに聞き入っていた。室内楽部の「情熱大陸」は静かなソロパートから始まり、曲が盛り上がり、会場から拍手が送られた。最後に発表を行ったのは吹奏楽部。ドリルステージで「ワタリドリ」を演奏し、部員の一糸乱れぬ動きに1年生は夢中になって見入っていた。



個性あふれるスライド作品



一糸乱れぬ動きで
会場を沸かせる

ワンダーフォーゲル部、春合宿実施

3月24日(日)から27日(水)、ワンダーフォーゲル部は長野県の白馬五竜スキー場にてスキー合宿を行った。今年は例年に比べて全国的に降雪量が多く、白馬五竜でも3月に1日で20~30cmほど雪が降る日があったため、良質な雪で気持ちよく滑ることができた。



「地蔵の頭」で記念撮影

1日目は時々雪に降られながらの滑走で、初日ということもあり初心者向けのグレンデで滑ることが多かった。中には「前より下手になっている気がする」と嘆く声も聞こえたが、部員同士で助け合いながら数か月ぶりの動きを取り戻そうと努力する姿が見られた。2日目は、あいにくの雨でスキーは断念。しかし午前中は勉強、午後はフリータイムとなり各々部屋で過ごし、近くの温泉に行ったりとそれぞれ充実した時間を過ごした。雨が弱まったタイミングを見計らって滑りに行った部員もあり、貴重な「雨の日のスキー」を体験することができたようだった。3日目は、朝こそ視界が悪かったものの徐々に晴れ間がのぞき、昼頃からは文句のない晴天となった。山頂にある「地蔵の頭」にも登ることができ、写真をとったり雪合戦をしたりと多くの部員が楽しそうに過ごしていた。このスキー合宿が最後の合宿となる60回生をはじめとして、スキーの上達はもちろん部員同士の交流も深まり、それぞれに充実した3日間となった。(瑞)

むらさき草

「人違い」というものをしたことはあるだろうか。文字通り、別の人と間違ふことである。手を振られていたと思つて手を振り返したら自分の奥にいる人に向けてはなかつたとか、名前を呼ばれたと思つて行ったから、自分ではなかつたなど、例を挙げればきりが無い。▼クラスの自己紹介が苦手だった。一度目で全員の名前、顔を覚えることはなかなかできない。中学一年生の時入学してから髪型や背格好でクラスの人の名前を引いた。しかし、彼女は私の予想以上の力で抵抗し、その場を動いてくれなかった。不思議に思い、彼女の顔を見ると、背格好や髪型は似ているが全くの別人だった。笑い話とはいえず、顔から火が出るほど恥ずかしい。▼しかし、単に苦い経験かというところでもない。その人違いがきっかけでその後、間違えた人と仲良くなれた。私も二度と間違えないように、一人ひとりの顔と名前を覚えて覚えるようになった。▼失敗を糧にするというのは何も珍しい話ではない。▼例えば、とあるアメリカの家庭で、作ったフライドケキの真ん中が生焼けになってしまった。嫌がった子どもが真ん中に穴をあけて食べてみたらおいしくて、今のドーナツになったのだ。間違ひから得られるものだってある。思い当たることがある人もいるのではないだろうか。間違ひを恐れて踏み出せないよりは、間違ひを恐れずに一歩前に進んでみるほうが、勇気があって素敵だ。▼初めて会う人ばかりで戸惑うことも多い新入生も、宿泊研修をきっかけに仲良くなるかもしれない。周りは知らない人ばかりだが、開通つたことによつて得たものを大切にしていけたら素敵だと思う。(弘)

写真部

活動日程
月・金(土)
活動場所
新校舎7階写真実習室
カメラを持っていきなくても大丈夫です!
気軽に来てみてください!

卓球部

月・火 第一体育館
木・金 第二体育館

体育着などの運動しやすい服装で来て下さい!

あなたも取材を してみませんか?

4月16日(火)からの宿泊研修で写真撮影や記事作成のお手伝いをしてくれる1年生を募集します。文章を書くことが苦手な人、カメラを使ったことがない人、どんな人でも大歓迎! 少しでも興味を持った人は4月15日(月)の放課後に新校舎7階のつきあたりにある生徒会室(新聞委員会編集室)まで! もちろん、新入部員も募集中!

スキー

2年生募集中!

同好会

冬休みと春休みの合宿で
おまわっています!

ESS部

週2だから
行きやすい!
楽しいイベントあるよ
ぜひ来てね~!
月・木曜日 16:30まで
旧校舎 2階
英会話教室で待っています!

世界に視野を広げる

2か月のチーム留学を終えて

1月25日(木)から3月27日(木)にかけての約2か月間にわたってオーストラリアでのチーム留学が行われた。錦城からは10人の生徒が参加し、それぞれがホストファミリーとともに日本ではできない経験をした。今号ではその中から2名の生徒に思い出などをインタビューした。(編集部共同取材)

オーストラリア・チーム留学。今回は、実際に参加した学に、錦城からは10人の生徒、2人の生徒に留学を終えての参加した。このプログラムでは、約10週間の現地校生活とホームステイを通して自立心高め、国際的な感覚を身に付けることが目的で行われ

「留学を通して、英語の大切さや人との関わり方を知ることができました」と語るのは米田ゆずはさん(2C)。米田さんは、日本と学校のスタイルが全く違うことに驚いたと話す。数学の時間では計算機を使ってよいなど、ギャップを感じたこともあったよう



ストリートアートとともに一枚



オーストラリアでできた友達と最高の笑顔

「留学を通して、英語の大切さや人との関わり方を知ることができました」と語るのは米田ゆずはさん(2C)。米田さんは、日本と学校のスタイルが全く違うことに驚いたと話す。数学の時間では計算機を使ってよいなど、ギャップを感じたこともあったよう



オーストラリアならではの大自然

「留学を通して、英語の大切さや人との関わり方を知ることができました」と語るのは米田ゆずはさん(2C)。米田さんは、日本と学校のスタイルが全く違うことに驚いたと話す。数学の時間では計算機を使ってよいなど、ギャップを感じたこともあったよう

「留学を通して、英語の大切さや人との関わり方を知ることができました」と語るのは米田ゆずはさん(2C)。米田さんは、日本と学校のスタイルが全く違うことに驚いたと話す。数学の時間では計算機を使ってよいなど、ギャップを感じたこともあったよう

「留学を通して、英語の大切さや人との関わり方を知ることができました」と語るのは米田ゆずはさん(2C)。米田さんは、日本と学校のスタイルが全く違うことに驚いたと話す。数学の時間では計算機を使ってよいなど、ギャップを感じたこともあったよう



観に行ったペンディゴの街のお祭り

「留学を通して、英語の大切さや人との関わり方を知ることができました」と語るのは米田ゆずはさん(2C)。米田さんは、日本と学校のスタイルが全く違うことに驚いたと話す。数学の時間では計算機を使ってよいなど、ギャップを感じたこともあったよう

「留学を通して、英語の大切さや人との関わり方を知ることができました」と語るのは米田ゆずはさん(2C)。米田さんは、日本と学校のスタイルが全く違うことに驚いたと話す。数学の時間では計算機を使ってよいなど、ギャップを感じたこともあったよう

「留学を通して、英語の大切さや人との関わり方を知ることができました」と語るのは米田ゆずはさん(2C)。米田さんは、日本と学校のスタイルが全く違うことに驚いたと話す。数学の時間では計算機を使ってよいなど、ギャップを感じたこともあったよう

「留学を通して、英語の大切さや人との関わり方を知ることができました」と語るのは米田ゆずはさん(2C)。米田さんは、日本と学校のスタイルが全く違うことに驚いたと話す。数学の時間では計算機を使ってよいなど、ギャップを感じたこともあったよう

「留学を通して、英語の大切さや人との関わり方を知ることができました」と語るのは米田ゆずはさん(2C)。米田さんは、日本と学校のスタイルが全く違うことに驚いたと話す。数学の時間では計算機を使ってよいなど、ギャップを感じたこともあったよう

「せっかく錦城に来たんだから…」

59回生入試結果は？

59回生の入試結果について、進路指導部の山田功司先生は「詳しい結果はまだ分析していないんだけど、国公立は過去最高だったんじゃないかな」と分析する。今年の国公立大学の合格者は81人であった。その一方で早稲田大学の合格者が減少してしまっただけでなく、このことについて山田先生は私立大の入試は難化しているという話を前置きした上で、「国公立の



「入試を意識した勉強を心がけてほしいです」

「入試を意識した勉強を心がけてほしいです」と語る山田先生は、59回生ではMARCHに合格できなかった人が地方の国立大学に合格したというケースが多くあったと話す。山田先生は「科目数の多さから国立大学は敬遠されがちですが、錦城の授業にし

「入試を意識した勉強を心がけてほしいです」と語る山田先生は、59回生ではMARCHに合格できなかった人が地方の国立大学に合格したというケースが多くあったと話す。山田先生は「科目数の多さから国立大学は敬遠されがちですが、錦城の授業にし

新聞委員会ではパソコン、カメラを募集しています

使っていないパソコン、カメラがありましたら、新校舎7階の新聞委員会編集室までお声かけください！

錦城生、カンボジアの子どもたちに映画を届ける

3月18日(月)から23日(土)、株式会社ピース・イン・ツアーとNPO法人World Theater Project(以下WTP)によるスタディツアー「カンボジア 村の子どもたちに映画を届ける活動」に小尾瑞希さん(2B)が参加した。小尾さんは、小学生の時にタイに行った経験から東南アジアに興味を持ったそうで、両親の勧めもありこの春のツアーに応募したそう。以下、小尾さんに現地の活動の様子を伝えてもらった。



楽しそうに折り紙を折る子供たち

「生まれ育った環境に関係なく子ども達が夢を描き人生を切り拓ける世界をつくる」という理念で、途上国の子ども達に移動映画館を届ける活動をしている団体です。今回はWTPの活動地であるカンボジアへ渡り、子どもたちへ映画を届けている現場を見に行きました。さらに現地の子どもたちと映画にまつわるワークショップを行い、直接交流しました。今回上映したのは、『パンダコパンダ』など3作品。2校の小学校と田舎の村を訪問し、プロジェクターなどの機材を組

「生まれ育った環境に関係なく子ども達が夢を描き人生を切り拓ける世界をつくる」という理念で、途上国の子ども達に移動映画館を届ける活動をしている団体です。今回はWTPの活動地であるカンボジアへ渡り、子どもたちへ映画を届けている現場を見に行きました。さらに現地の子どもたちと映画にまつわるワークショップを行い、直接交流しました。今回上映したのは、『パンダコパンダ』など3作品。2校の小学校と田舎の村を訪問し、プロジェクターなどの機材を組

大会報告

野球部 4月7日
令和6年度春季東京都高等学校野球大会
3回戦 対片倉高校 勝利
(本日12時半より東海大学菅生高校と試合)
ダンス部 4月3日
第17回日本高校ダンス部選手権新人戦東日本大会
ビッグクラスの部
ストリートダンス協会賞

生徒会動静

4月1日～4月12日

中央委員会・体育学芸委員会 4月10日
新入生歓迎会実施
球技大会実行委員会 本部 4月12日

文芸部

場所: 7階
時間: 月、火、木

室内楽部

活動日: 月、金、日
新校舎3階 視聴覚室 日曜待てます

新聞委員会 (有志) 編集委員

一緒に新聞つくらない?
現在人手不足中!
兼部もOK!!
とても仲良く楽しく活動中!!
新校舎7階 生徒会室まで